

# 新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに  
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第14号  
令和6年12月20日  
津市立新町小学校

## いよいよ2学期が終了！

長かった2学期も、残すところあと僅か、何とか無事、2学期を終えることができそうです。

保護者の皆様のご理解ご協力により、修学旅行や社会見学、遠足、授業参観等の行事も予定通り実施することができました。

この2学期、子ども達は毎日の学校生活や様々な行事への取り組みを通して、自分自身の成長を感じたり、やり遂げた満足感を抱いたりできたのではないかと思います。ご家庭でも2学期のことについて、お子さんとゆっくり話をする時間をつくっていただき、努力したことや頑張れたこと等を認めていただけるような声掛けをしていただければと思います。

さて、いよいよ24日(火)から冬休みが始まりますが、インフルエンザの感染が拡大傾向にあります。年末年始の特別な時期ですが、引き続き十分な感染対策をしてお過ごしいただきますようお願いいたします。

## がんばったね、学習発表会



11月30日(土)の午前中、1年生から6年生が、今まで学習してきたことを発表する学習発表会がありました。初めに2年生、次に1年生が体育館で発表を行いました。2年生の発表「で～きた できた 2年生では、国語や算数、生活科等の学習で学んできたことを、1年生の発表「こんなの できたよ！」では入学してから学習や学校生活の中で、できるようになったことを発表しました。

その後、3～6年生が教室等で社会科や総合的な学習の時間等で学習してきたことの発表を行いました。3年生は町探検したことをまとめた「新発見！わたしたちの津市」、4年生は谷川士清についてまとめた「ことすが紹大夢」、5年生は自分の将来の夢を叶えるための方法をまとめた「夢の設計図発表会」、6年生はケータイやタブレット等の身近な情報機器の使い方についてまとめた「磨け ぼくらの情報リテラシー」の発表を行いました。どの学年も今まで学習してきたことがしっかりまとめられており、写真や図を使ったり模型を用意したりしながら、聞いてもらう人に分かりやすいような工夫がたくさんされていました。

保護者の方には、お忙しい中、たくさん学習発表会を見に来ていただき、ありがとうございます。



2年



1年



3年



4年



5年



6年

## 津高校音楽部の音楽会



11月30日(土)の午後、津高校の音楽部のみなさんに来ていただき、音楽会を開催していただきました。音楽会では、最初に新町小学校の校歌を聞かせていただいた後、アペマリアやディズニー、ドラえもん等、子ども達にも馴染みのある曲を聴かせていただきました。

生で聴く歌は、とっても素敵で、全校児童が静かに聴き入っていました

素敵な曲を聴かせてもらった後、児童代表からお礼の言葉と花束を渡させていただき、最後に児童を代表して6年生が音楽会を開催してもらったお礼に「U&I」を歌って、津校の音楽部のみなさんに聴いていただきました。

これからも津高校と連携した活動を進めて行きたいと思います。

きれいな歌声にうっとり



児童代表お礼の言葉



6年生の発表



## くるりんフード(4年)



12月12日(木)と13日(金)、4年生が久居にある有限会社三功に行かせていただいて、くるりんフード事業について教えていただきました。くるりんフード事業は、毎年、市内の8つの学校が指定され、その給食で出た残飯や生ごみを集めて、堆肥にして、野菜づくり等に活用してもらう事業です。

三功までは市のバスで移動しました。どのように残飯を堆肥にしているか説明を聞かせていただいた後、実際にどのように堆肥を作っているか見学させていただきました。最初に、残飯におがくずと堆肥にする細菌を入れて、機械で時間をかけて混ぜていきます。混ぜてできたものは約3か月寝かせておくそうです。その間に、細菌によって残飯や生ごみが発酵され、堆肥になっていきます。発酵の過程で、熱が出るので、温度計を見ると50℃以上あり、触ると暖かいのがはっきり分かりました。工場で発酵させたあとは、別の保管場所に移動させて、発酵を続けていき、最後に混ぜているゴミ等を機械で取り除いて完成です。完成した堆肥で野菜を作っている様子も見せていただきました。

今回の見学で、給食で出てしまう残飯や生ごみを無駄にするのではなく、資源として活用する取組を学ばせていただきました。これからも、できる限り給食を残さず食べることで、食物を無駄にしないことにも気をつけていきたいと思います。



残飯とおがくずを混ぜます



50℃以上のあたたかさです



ゴミを取り除きます